

Rekord-Versuch

48-Stunden-Lauf

Rekordverdächtig!

Von 7. bis 9. Juli wird Extremläufer Rainer Predl seine Runden um den Frunpark drehen und alles daran setzen, den österreichischen Rekord von 375 km zu brechen. Der Reinerlös der Aktion kommt dem Obdachlosenprojekt „Neunerhaus“ zu Gute.

Sie wollen Rainer Predl bei seinem Rekordlauf unterstützen? Mehr als 100 Läufer sind bereits angemeldet, spontan können auch vor Ort Läufer/Läuferinnen jederzeit die Runden mitlaufen.

www.rainerpredl.at



48UrrVanAsten

Die 48 Stunden von Asten



Frunpark
asten

FRUNTASTISCH EINKAUFEN!

